
第８回海技振興フォーラムアンケート集計結果 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



７．その他、お気づきのことがありましたらご記入をお願いします 

・大変勉強になりました 

・エンジンメーカーさんの代替燃料エンジンの課題や現状の開

発状況について話を聞く機会があればぜひ参加したいです。 

・できれば 17 時までに終了できるプログラムにしてほしい 

・政策ばかり先に進み中身が追いついていない 

電気船等、新技術を活用した船舶に不具合が生じた際、現場船

員のみで対応が出来ないことが多い。メーカー対応が主 

・今後も最新のトピックをテーマにしていただきたいです。 

カーボンニュートラル、アンモニアは急に動いているので講演

は大変参考になりました。 

・安全対策についての取組見本、チェックリスト、年間計画な

どなど示して情報を集めやすくしてほしいです。 

産業医選任後の健康管理の改善状況や船員の満足度、ケース紹

介など定期的に行い、知見を共有してほしい。 

船員手帳のデジタル化の促進と健康管理についてデジタル庁と

協力はあるのか？労務管理データとの連携管理ができるように

なっていくのか？デジタル化を陸より先に進めてほしい 



・次世代燃料線について特にバイオメタノールについて興味が

ある。 


